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公共工程与民居部长巴苏基

我国提议将龙目海峡列为特别敏感海域

【本报讯】公共工程与
民 居 部 长 巴 苏 基 就 公 众
对 民 房 储 蓄 条 例 的 实 施
具 有 不 满 情 绪 ，深 感 内
疚。

6 月 6 日 ，巴 苏 基 表
示，对公众的不满，我想，
我 真 的 感 觉 非 常 内 疚 。
如 果 这 项 计 划 被 迫 推 迟
出 台 ，我 能 够 接 受 ，财 政
部 长 穆 丽 亚 妮 也 表 示 能
够 接 受 。 只 要 反 对 意 见
能 通 过 现 有 机 制 传 达 给
国 会 。 民 房 储 蓄 计 划 是
由 政 府 与 国 会 于 2016 年
通 过 的 民 房 储 蓄 法 的 基
础 上 所 实 施 的 。 其 实 以
上 政 府 条 例 是 自 2016 年
实施的，财长穆丽亚妮预
先 准 备 好 其 可 行 性 。 甚
至包括其信誉。所以，我
们 把 民 房 储 蓄 计 划 推 迟
到 了 2027 年 。 我 的 观 点
是，如果我们还没有准备
好，为什么要急着去实施

呢 ？ 因 此 如 果 有 国 会 的
推迟实施提案，我已经与
财政部长联系，我们将服
从国会的决定。

从 2027 年 5 月开始，
政 府 将 要 求 私 人 雇 员 和
私企劳工参加民房储蓄，
每 个 月 10 号 必 须 支 付 工
资 的 3% 为 会 费 。 其 中
0.5% 由雇主支付，2.5% 从
劳工的工资中扣除。

民房储蓄计划不仅受
到劳工的批评，也受到企
业家的批评。

5 月 28 日 ，全 国 工 会
联 合 会 总 主 席 苏 纳 尔 诺
（Sunarno）表示，政府从未
邀请工会进行对话，以讨
论 2024 年 第 21 号 政 府 条
例，该条例涉及对 2020 年
第 25 号 政 府 条 例 的 修 正
案，该条例涉及实施民房
储蓄。非常明显，政府单
方面决定了这项条例，完
全 没 有 实 施 民 主 和 审 议

权 的 原 则 。 政 府 在 制 定
21 号 政 府 条 例 时 过 于 草
率，其实政府并不了解劳
工 迄 今 为 止 面 临 的 众 多
难题。

苏 纳 尔 诺 谈 及 低 工
资 、工 作 地 位 、易 于 被 裁
员 的 情 况 、解 散 工 会 、将
工作外包，以及作业健康
和安全。

苏 纳 尔 诺 指 出 ，劳 工
的薪水减幅非常大，与工
资的增幅不成比例，工资
的 涨 幅 被 认 为 是 非 常 小
的 。 政 府 扣 除 了 工 资 的
1% 支 付 卫 生 社 保 机 构
（BPJS Kesehatan）会 费 、老
年 保 障 基 金 2% 、养 老 金
保 障 1% 、21 条 款 所 得 税
是实得工资的 5%由免税

收 入 计 算 、合 作 社 折 扣
等 。 加 上 民 房 储 蓄
2.5%。因此，如果员工的
工 资 是 200 万 到 500 万/
月，劳工的工资扣除额可
达到每月 25 万盾至 40 万
盾。

苏 纳 尔 诺 评 估 说 ，考
虑 到 劳 工 也 不 能 在 短 时
间内立即获得房子，扣除
工 资 对 劳 工 来 说 显 然 是
个 负 担 。 政 府 应 该 把 重
点 放 在 从 国 家 预 算 中 为
劳工购买房屋，而不是削
减 劳 工 的 微 薄 工 资 作 为
投资资本。

全国工会联合会希望
政 府 撤 销 规 范 民 房 储 蓄
问题的此项政府条例。

苏 纳 尔 诺 表 示 ，我 们
质 疑 民 房 储 蓄 的 减 薪 政
策是一种政治计谋，以利
于 政 治 资 本 和 寡 头 政 权
的权力。

全国企业家协会也表

示 坚 决 拒 绝 民 房 储 蓄 计
划，特别是“强迫”私人雇
主成为参与者。

5 月 28 日 ，全 国 企 业
家 协 会 主 席 欣 达（Shinta
Kamdani）表 示 ，即 使 自
2016 年关于民房储蓄的 4
号政府条例实施以来，全
国 企 业 家 协 会 也 坚 决 反
对 该 条 例 的 实 施 。 因 此
希 望 政 府 重 新 考 虑 2024
年 第 21 号 政 府 条 例 ，该
条例涉及对 2024 年 5 月
20 日 规 定 的 2020 年 第
25 号 政 府 条 例 关 于 民 房
储 蓄 的 修 正 案 。 我 们 坚
决 认 为 不 需 要 民 房 储
蓄 。 为 了 向 人 民 提 供 住
房，政府其实可以利用从
劳 工 工 资 中 扣 除 的 劳 工
社保机构（BPJS Ketenagak-
erjaan）中扣除资金。

预计政府将进一步优
化劳工社保机构基金。

（亮剑）

巴苏基就公众对民房储蓄不满情绪深感内疚

【本报讯】交 通 部 通 过
海运总署提议指定龙目海
峡作为特别敏感海域，这
体现了我国在保护海洋环
境 方 面 的 积 极 作 用 和 承
诺。龙目海峡两侧是保护
区 ，即 努 沙·巴 尼 达 岛
（Nusa Peninda）和 吉 利·马
特拉(Gili Matra)。该决定提
案 计 划 于 今 年 9 月 30 日
至 10 月 4 日 在 国 际 海 事
组织-海洋环境保护委员
会第 82 届会议上提交。

6 月 5 日，交通部海上
运输总局局长罗兰（Lollan
Panjaitan）表 示 ，为 了 最 终
确定龙目海峡呈件文件作
为特别敏感海域，我们于
2024 年 5 月举行了全国烟
气脱硫日，随后，在今天举
行 了 国 际 日 烟 脱 硫 日 。
海上运输总署希望得到国
际海事组织成员国和对龙
目海峡感兴趣的邻国的支
持，投入和意见。此外，我
们还希望从专家那里获得
技术意见，以准备国际海
事组织进行的评估。

对龙目海峡感兴趣的
国家，如日本、中国、澳大
利亚、菲律宾、巴布亚新几
内亚和东帝汶。

罗兰强调了将龙目海
峡建立为特别敏感海域的

重要性，我国作为国际海
事 组 织 成 员 以 及
2024-2025 年 期 间 国 际 海
事组织理事会成员，在保
护海洋环境方面发挥积极
作用的责任之一。自 2016
年以来，我国政府在国际
海洋组织-挪威发展合作
署项目第三届区域会议上
提出的提案启动了特别敏
感海域，该项目旨在通过
在龙目岛采用特别敏感海
域 来 防 止 船 舶 污 染 。 随
后，在 2017 年国际海事组
织-海洋环境保护委员会
第 71 届 会 议 上 提 交 了 一
份文件。

罗 兰 解 释 道 ，龙 目 海

峡之所以被提议为特别敏
感海域，是因为其战略位
置，以及该地区是 2000 多
种海洋动物的家园，其中
包括世界上 7 种受保护海
龟物种中的 6 种。 我乐观
地认为，龙目海峡特别敏
感海域的确定可以成为确
定龙目海峡地区的试点项
目，以及我国其他保护区
潜力。这符合海事组织关
于确定和指定特别敏感海
域 的 订 正 准 则 的 第 A.982
（24）号决议，该决议是确
定世界上各种特别敏感海
域的依据，也符合我国在
海 洋 环 境 保 护 方 面 的 承
诺 。 海 事 组 织 对 特 别 安

全海域的确定可以成为沿
海国用来保护被认为容易
受到国际航运活动负面影
响的海域的一种机制。我
希望，这一努力能够进一
步表明我国在国家、区域
和国际层面对海洋环境保
护的认真态度以及遵守国
际海事组织的各种公约和
文书。

据 悉 ，特 别 敏 感 海 域
是一个非常敏感的海域，
因此需要通过国际海洋组
织的法规或行动进行特殊
保护。 原因是，特别敏感
海域具有生态、社会经济
或科学条件，很容易受到
国 际 航 运 活 动 的 破 坏 。
2005 年 ，海 事 组 织 通 过 了
关于特别敏感海域识别和
指 定 准 则 修 订 准 则 的 第
A.982（24）号决议。

到 目 前 为 止 ，世 界 上
已 有 18 个 水 域 被 指 定 为
特 别 敏 感 海 域 ，包 括 2016
年指定的巴布亚新几内亚
的乔马尔入口（Jomard En-
trance），以 及 2017 年 指 定
的 菲 律 宾 图 巴 塔 哈（Tub-
bataha）珊瑚礁自然公园。

最新指定的是 2023 年
法国、意大利、摩纳哥和西
班牙一带的西北地中海。

（亮剑）

我国提议将龙目海峡列为特别敏感海域

【本报讯】外 国 媒 体 再
次关注努山达拉新国都的
最 新 动 向 。 至 少 从 法 新
社 5 月 6 日的报道中可以
看出这一点，该页面刊登
一篇题为《印度尼西亚在
揭幕前几周更换新国都领
导层》的文章。

文 章 写 道 ，在 8 月 正
式揭幕前几个月，努山达
拉 新 国 都 管 理 局 主 任 庞
邦（Bambang Susantono）与

副 主 任 托 尼（Dhony Raha-
joe）的 职 务 ，由 公 共 工 程
和 民 居 部 长 巴 苏 基 与 土
地 与 空 间 规 划 部 副 部 长
安 东 尼 接 替 。 印 尼 总 统
在有争议的 320 亿美元项
目 在 加 里 曼 丹 岛 正 式 揭
幕前几周，出人意料地更
换 了 新 国 都 管 理 局 领 导
层。

东南亚最大经济体的
首都将于 8 月正式从拥挤

和即将沉没的雅加达，迁
至计划中的新城市努山达
拉。这是指将于 8 月 17 日
举行的印度尼西亚独立日
庆典活动。

这个印尼总统佐科维
即 将 结 束 任 期 的 遗 产 项
目，因缺乏外国投资、土地
所有权问题和延误而受到
阻碍。还包括环保主义者
的反应，即该计划将加速
世界上最大的热带雨林之

一的森林砍伐。
法 新 社 的 文 章 指 出 ，

印度尼西亚政府的目标是
到 2045 年有 190 万人居住
在该地区，为加里曼丹的
中心地带掀起一波人类和
工业活动。预计数千名公
务员将于 9 月搬到该地区
开始工作，但由于发展缓
慢，雅加达首都的搬迁计
划会被推迟几个月。

（亮剑）

外媒关注佐科维总统的努山达拉新国都最新动向

【本报讯】6 月 5 日 晚
上，最高检察院新闻发言
人 苏 默 达 纳（Ketut Sumed-
ana）声 称 ，6 月 5 日 晚 间
18.44，在 雅 加 达 市 峇 油 兰
新区 Panglima Polim 大街的
最高检察院总部上空盘旋
的 一 架 无 人 机 被 成 功 击
落。无人机飞过最高检察
院总部办公区域是经常发
生的事情。在雅加达上空
出现不少无人机。在我们
这里，这不仅仅是一起无
人机事件。以前，也有无
人机的出现。

苏默达纳表示不晓得
无人机的来源。因为无人
机可以远程控制。关于 6
月 5 日 坠 毁 的 无 人 机 ，苏

默达纳坦言没有收到有关
其目的或来源的进一步信
息。他强调说，到目前为
止，已经有许多无人机在
最高检察院总部办公区域
上空飞翔。目前最高检察
院正在分析无人机承载的
东西，是什么样子，稍后会
给予确认。

引自 Kompas.id 新闻的
报道，这架无人机疑似在
监视最高检察院总部的情
况 。 因 为 无 人 机 在 最 高
检察院总部上空盘旋，即
在最高监察院特别刑部副
总 检 察 长 的 办 公 楼 上
空。

根 据 在 现 场 Kompas.id
记 者 的 观 察 ，无 人 机 从

Kartika 大楼前经过。 Kar-
tika 大 楼 现 在 是 情 报 部 副
总检察长与特殊犯罪部副
总检察长的办公室。

高检察院 Kartika 大楼

的 保 安 部 队 立 即 射 击 这
架 无 人 机 。 射 击 这 架 无
人 机 是 使 用 特 殊 工 具 进
行的。

（亮剑）

最高检察院：盘旋在最高检上空无人机已被击落

最高检察院新闻发言人苏默达纳（Ketut Sumedana）

【本报讯】努山达拉工
会 联 合 会 指 出 ，多 达 10,
800 名纺织厂劳工成为裁
员的受害者，裁员案例自
今 年 1 月 至 5 月 继 续 发
生 。 数 以 千 计 的 劳 工 被
解雇，因为雇佣他们的工
厂无法生存下去，最终决
定停止运营，并从前年开
始逐步裁员至现在。

6 月 5 日 ，努 山 达 拉
工 会 联 合 会 主 席 里 斯 达
迪（Ristadi）声 称 ，今 年 1
月 至 5 月 期 间 的 裁 员 数
据 总 计 10,800 名 劳 工 。
工 厂 裁 员 是 分 阶 段 进 行
的 ，但 是 今 年 工 厂 却 倒
闭 了 。 三 宝 垄 市 Sai Ap-
parel 公 司 倒 闭 ，并 解 雇
了 8,000 名 劳 工 ；三 宝 垄
市 SinarPanca Jaya 公 司 ，裁
员 400 名 劳 工 ；万 隆 市
Pulomas 公 司 倒 闭 ，裁 员
100 名 劳 工 ；万 隆 市 Ale-
nex 公 司 结 束 营 业 ，并 解
雇 了 700 名 劳 工 ；Kusu-
ma Group 公 司 倒 闭 ，裁
员 1,600 名劳工。

里 斯 达 迪 指 出 ，纺 织
和 纺 织 产 品 行 业 发 生 的
裁员案例目前仍在继续，
裁 员 人 数 可 能 超 过 我 们
记 录 到 的 数 据 。 这 个 数
字 是 努 山 达 拉 工 会 联 合
会 成 员 所 经 历 的 裁 员 案
例 。 其 他 不 是 努 山 达 拉
工 会 联 合 会 成 员 的 工 厂
仍 然 发 生 裁 员 事 件 。 在
我看来，这些数据与我们
的 数 据 也 没 有 太 大 区
别。我推测，自今年 1 月
以 来 ，纺 织 、服 装 和 制 鞋
行业发生的裁员案例，可
能 已 经 达 到 50,000 甚 至

100,000 名 劳 工 。 而 且 裁
员 案 例 不 仅 发 生 在 纺 织
业 、服 装 和 鞋 类 行 业 ，其
他别的部门都有。

里 斯 达 迪 预 测 ，我 国
纺 织 和 制 鞋 业 的 裁 员 浪
潮 仍 有 可 能 持 续 下 去 。
这是政府通过发布 8/2024
号贸易部长条例，涉及贸
易 部 长 关 于 进 口 政 策 和
法 规 的 第 36/2023 号 条 例
的第三次修正案，从而放
宽 了 外 国 产 品 进 口 。 新
规定自 2024 年 5 月 17 日
起生效。

由 于 这 项 新 规 定 ，政
府 放 宽 了 对 7 种 商 品 的
进 口 要 求 ，即 电 子 产 品 、
传 统 医 药 和 保 健 品 、化
妆 品 和 家 庭 保 健 用 品 、
鞋 类 、服 装 和 服 装 配 件 、
箱 包 和 阀 门 。 特 别 是 对
于 电 子 商 品 、鞋 类 、服 装
和 配 饰 ，取 消 了 签 发 进
口 批 准 时 的 技 术 考 虑 要
求。

里 斯 达 迪 表 示 ，政 府
曾禁止进口以上产品，但
是政府却无能为力，然后
随 着 8/2024 号 贸 易 部 长
条例的颁布，而解除了禁
令。由于这一规则，裁员
浪潮将更加严重了，因为
外来商品的进口，尤其是
来 自 中 国 的 廉 价 商 品 将
会 有 所 增 加 。 因 为 国 内
的纺织品、服装和鞋子的
消 费 并 没 有 减 少 。 但 是
我 们 的 市 场 却 充 斥 着 进
口 商 品 。 如 果 政 府 不 处
理好这个问题，或者没有
收紧进口，裁员浪潮将会
继续下去，并进一步向上
游蔓延。 （亮剑）

努山达拉工会联合会：
10,800名纺织厂劳工因企业倒闭失业

【本报讯】最 近 ，能 源
与 矿 务 部 提 交 了 一 份 关
于 2025 财 年 国 家 预 算 草
案 宏 观 设 想 的 提 案 。 其
中 之 一 是 关 于 石 油 和 天
然 气 的 产 量 。 预 计 2025
年 石 油 开 采 的 宏 观 设 想
将再次下降。其实，政府
经常增强石油生产目标，
到 2030 年达到每天 100 万
桶。

6 月 5 日 ，在 与 国 会
第 七 委 员 会 的 工 作 会 议
上，能源与矿务部长阿里
芬 指 出 ，观 察 2024 年 5
月 的 产 能 实 现 与 2024 年
的前景，2025 年国家预算
中 的 石 油 和 天 然 气 产 量
建 议 为 每 天 158.3 万 至
164.8 万 桶 油 当 量 。 石 油
日 产 量 为 58 万 至 60.1 万
桶，天然气日产量为 1003
至 1047 桶 油 当 量 。 与 今
年的目标相比，该提案有

所减少。至于 2024 年，石
油 日 产 量 目 标 为 63.5 万
桶，天然气日产量目标为
103.3 万 桶 。 截 至 2024 年
第一季度，石油日产量仅
实现 56.7 万桶，天然气日
产量已达到 88.546 万桶油
当量。

与 2024 年 底 的 目 标
和展望相比，国家归还的
石油和天然气生产成本，
或 2025 年 国 家 预 算 中 的
成 本 回 收 也 被 要 求 有 所
增 加 。 明 年 的 成 本 回 收
率 在 85 至 87 亿 美 元 之
间。

今年的成本回收预计
将达到 82.6 亿美元，略高
于 2024 年国家预算目标
82.5 亿美元。

阿 里 芬 表 示 ，到 2024
年 5 月，实现的成本回收
为 25.1 亿美元，占国家预
算目标的 30%。 （亮剑）

阿里芬：我国石油生产越来越萎缩


